

Colibrí poco común avistado en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel

El 22 de febrero a las 7:45 a.m., el guía explorador José Lavilla Holguín encontró un colibrí muy especial cerca de los bebederos de Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel. Se trataba del Brillante de Pecho Anteadado (*Heliodoxa rubinoides*), poco común para los bosques montanos al este de los Andes (1500-2500msnm). Esta ave de color marrón mide alrededor de 12.5 cm, y se caracteriza tanto por sus marcas verdes como por su gorguera color rosa brillante. Macho y hembra son muy parecidos, aunque el collar rosado de esta última suele ser más opaco.

“Era una mañana fría en el bosque nuboso de Machu Picchu. Estaba buscando aves con un grupo de viajeros, aunque no teníamos mucha suerte. Cuando la excursión estaba llegando a su fin, nos acercamos a uno de los bebederos para observar a los colibríes. De pronto, vi un ave muy especial: se trataba del Brillante de Pecho Anteadado. Era la segunda vez que había visto este colibrí en Machu Picchu, y la primera vez fue un nuevo registro para la zona. Pudimos observar esta ave durante todo el día con otros guías exploradores, como también con nuestra bióloga residente”, recuerda José Lavilla.